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En la ciudad de Bogotír, a los 2l días del mes de matzo de 2024, siendo las 5:00 pr4 se dio inicio a
la reunión virtual ordinaria de Asamblea General de la Fundación Educativa de Inglaterra de acuerdo
con la convoc¿toria efectuada por el Presidente de la Junta de Di¡ección y el Representante Legal de
la Fundació¡" el 2l de febrero de 2024, a tIavés de correo electrónico dirigido a los correos
electrónicos institucionales de los miqribros activos de la fundación, en cumplimiento del articulo 20
de la norma estatutaria y las normas legales aplicables.

PRESIDENTE Y Sf,CRETARIA DE LA REUNIÓN

De conformidad con el articulo 19 de los estatutos de la Fundación Educativa de Inglatena, presidió
la reunión el presidente de la Junta de Dirección Sr. Mario Alejandro Siínchez Molano y actuó como
secretaria la Secretaria General de la Fundación la Sra. lsabel Mejía Sánchez.

I. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM

La señora Isabel Mejía Srinchez, secretaría general de la Fundación, procedió a verificar el quórum
con el fin de constatar que se podia dar inicio a la sesión:

Se constató que, de acuerdo con el a¡ticulo 9 de los estatutoq de un total de 903 Miembros Activos
de la Fundación, se encontraban presentes 497, por lo tanto, existía quórum para deliberar y decidir,
de confonnidad también con el articulo 24 de la norma estatutaria.

En ese orden de ideas, se procedió a instalar la Asamblea General Ordinaria de la Fundación

Asisticron en calidad de fnüt¡dos:

Sr. Adam James Bennett, Representante legal de la Fundación y Rector de los establecimier¡tos
educativos.

Sr. Manuel Domínguez, Director Adminisrativo y Financiero de la Fundación.

Sr. Mario Alejandro S¡árnchez, Molano Presidente de la Junta de Dirección.

Sra. Natalia Olivella, Vicepresidente de l¡ Junta de Dirección.

Sra. Isabel Mejía Sárchez, Secretaria General de la Fundación.

Sr. Darwin Ariz4 socio designado por la firma Baker Tilly Colombia Ltda reüsora ñscal de la
Fundación.

2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN Df,L DiA.

La señora Isabel Mejía secrstaria genoal, procedió a leer el orden del dí4 rernitido con la
convocatori4 para poner en consideración de los asambleístas su aprobaciór¡ así:

1. Verificación del quórum.
2. l,ectura y aprobación del orden del dia
3. Elección de dos (2) miembros activos para la comisión aprobatoria del acta.
4. Presentaoión y aprobación del Informe de Gestión;

4.1. lnforme de la Junta de ürección.
4.2. lnforme del Head of School-Rector (representante legal)

5. Elección de miernbros de la Junta de Düección.
5. Dictamen del reüsor ñscal.
7. Elección del revisor fiscal.
8. Presentación y puesta a considemción de los estados financieros con corte 3 I de dicieribre

de2023.
9. Presentación y puesta a consideración del pro)'ecto de distribución de asignaciones

pemarientes.
10. informe de esrado de asignaciones permanentes de ügancias anteriort'.I - I \
11. Aprobación cambio de distinación asignaciones permanentes año 20fl"-": '^ 11' .. 11:: 

'.
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3. EI,ECCIÓN DE DOS (2) MIEMBROS ACTIVOS PARA COMISIÓN
ESCRUTINIO Y COMISIÓN APROBATORIA DEL ACTA.

DE

La secretaría general le dio apertura al punto tres del orden del día, int'ormándole a los asambleistas
que la comisión de escrutinio rige como una comisión verificadora que certifica que tanto las
votaciones, como sus correspondientes anotaciones en el acta, sean fidedignas. Por ello, ambas
person¿s que serrín escogrdas ñrngtám como la comisión de aprobación una vez verifiquen la
información del acta.

Se procedió a abrir las posflrlaciones de miembros activos para la comisión de escrutinio y la comisión
aprobatoria del acta.

Una vez abierta la posh¡lación solamente se presentaron dos (2) candidatos así:

Comisión aprobatorio del actr:

l. Sr. Daniel Esteban Mendoza Rebolledo
2. Sr. Armin Ricardo Garcia Acuña

Teniendo en cuenta que solarnente se postularon dos mie¡nbros para hacer parte de la comisión
aprobatoria del act4 quedaa nombrados para la mencionada comisión los señores Daniel Esteba¡r

Mendoza Rebolledo 1' .¡r;o * .rtdo García Acuña

4. PRESENTACIÓN Y APROBACIÓN DEL INFOR]I{E DE GESTIÓN.

4,1. Informe de l¡ Junta de Dirección.

Se inicia con el informe de lajunta de dirección y toma la palabra el Sr. Mario .{lejandro Sánchez
Molano, presidente de lajunta de dirección.

El Sr. Mario Alejandro S¡ánchez Molano saluda a la junta y da inicio a la presentación de su lnforme
de gestión de la Fund¡ción Educativa de Inglaterra periodo comprandido enúe muzo óe 2023 a
febrero de 2024, el cual fi¡e remitido con la convocatoria:

"klinadas fanilias de lhe English Nursery y The English School

Nos conplace vlublos y agradecemos la confianza depostlafu en nosotros daranle esle qño.

Presenlamos a Uds. el it{orne de gestión de la Jwn de Dirección de h Futdación Educativa de
lnglaterra, FEI, del priodo narzo 2023 atebrero 2024.

Este año nos lu abxdo al reto de consolidar los procesos y mediciores alrededor del últirno año
del Plan estratégtco 2021-2021. Mrcstras tareas se lwn concentrdo en britfu dirección, aytyt y
acompañamienb al Hed of Sch<nl- recnr Mr. A&n Betmen en sa segurdo año/ormal en ejercicio
d¿ stts Íllnc¡ones y pdemos decirles qae nos sentin os sqtisÍechos de y liderazgo y capacidad cle
implemenlación de h estrategia 2021-2021, ai como de la corformación de un solido equipo de
taba¡o.

Es de vilal imrytancia señalar que actualmente se está trabajorulo en la
Plan estralégico 2021-2027 en un esfueno cot¡junto de dr/erentes g.urys de i.

L--r ) , \t
d"rtnsion d4l,prlxuto ^.,. .

n ttr&tg¿frEeAeffi Wesros Bosorá
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12. Pr€sentación y puesta a consideración del presupuesto.
13. Proposiciones y vuios.

Una vez puesto a consideración el orden del dia a los asambleístas, se proc€dió con la votación.

Antes de proceder con la votación, la secreta¡ia General, procedió nuevarnente a v€rificar el quorum:

Se encontraban presentes 702 mie¡nbros activos.

Un¡ vez llev¡d¡ ¡ csbo la votoción, el orden dcl dí¡ ft¡G aprobado con urs votación d. 564 r'otos
s favor.
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de Padres, grupo SELT, grupo SALT, Janto de Drección. Ela será la opornni&d de replantear
algunos objetiw)s especificos y sls ittdicdores, respetardo la acual visión, m¡sión, mtestros
valores.furúanenfales y pr¡ncipios recrores. El re§lltado de este ejercicio morcomrndo será la
hoja de ran Nra los próximos lres años acdémicos, y esperumos Fler conÍ,útirlo con usledes
pronlamenle,

Crmpliendo con el mandato de la Asonblea y de acuerdo con lo establecido en el Plo¡t Estrotégico
2021-2021, de manera mensual la Jnla de Dirección lu reisdo, en conjunlo con el Head of
Schtnl- Rector, el cumplimiento de los objelivos estratégicos de los 3 principios reclores: Cultum
Inr¿gol d¿ Exaeletcia, Comunidtd Compromaida "The Englísh lúry" y Gobiemo Electiw y
sostenüi lidad Fi a ancicto-

Culfrto intepral de Excelencia

Este año ,se lw consolidado xna eslruclwa organizacional más lnrizontal y fumogénea en el áreq
académim y en las ecciones qte la comytnen. De la misma momra, el área dn inistrativa hizo
ajusles en alganos Wrf les y cargos de v¡tal importarcia, que ¡a se lun trdtcido en ertciencias en
procesos ! mejoras en el nivel de sof¡rfe a la orgaaización. Estos csmbios se ven refejados en el
organigr@rra que o conlimación comrytimos:

Nos enorgullece compnir algmos de los renltados de excelencia académica d¿l oño erolq 202 3-
21 (¡ara nás detalles de tetdencias de los úlrimos dños, los iwilamos a rcisr el inlorme dc miad
d¿ año dcl HoS

t
Its

1..-

l¡. t,t3iÉt

74% oblenció'n IB Generación 2023
7096 obrención Cerfirtcdos MyP Gerurución 2025
84,54 oblención de Certificdos Delf 175 esradiates de gús Eo a I lo
Resultotlos Pruebas sber I I :
8ó Ettudiarrtes
Prcmedio general: 329 ¿

tat -N^ .).:]rir^ ri \t i.:ñalrá
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Por otm Nlq ctmpliendo con naestra labor de rcomryb¡ y do dirección al Hed of School, la
Junla de Dirección lm llevdo a cabo la ewfuación periMica de sa gestió4 con el rtn &
polencialimr susfortalezas e identificar áreas en las que renlto necewrio desrrollar lnbiliddes
Wa que contimúe $ crecimiento profesional. Poro el perido 2022-2023, el HoS obtt¡w una
valoración del 78o.ó de conformiM. Oqutwrrenle fueron acorMos ns objetiws e irrd¡cdores
de desempeño Nra la vigencio 2023-2024, con los crales la JunÍo busca garuntizat ma dirección
efectiva y colcrente con los valores y objetivos estralégicos de las instituciones eúrcatiws,
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e E§tuliales cot mis de 300 ptnttos: 7 3

Nueslros grúús siguen ecedienfu a hs mejores universtMes lmles y del exterior

62 esludiarrles universi&s colotnbiow

I 9 universiMes lnrenrciüúles

11gyo.

I-as Webos Inlen otional khools Asse*sneñ Australian Courrcil oÍ Educatiotul Reseqrch
(SAIACER) son un sistema internacional de ewfuación de relercncia que pennite a los estudianles
medir ru progreso en lubiliMes m leclurd, escritura, ciencias y malem&icas, idcntifrcdndo slts
puntos Íuertes y los áreas en las que deben profiodiza a lo lügo & s1t tqtecloria acdémica
(grodos 3o., 5.o y 8.o)

Esta in/omtaciút es el inflmo de las cmrdhwiores acdémicas, qaiems jun o con los lideres de
deryamenlos W maleias aulizan breclus de qrcrdizoje an planes de mejora para las

@iculüiMes de cda generrción. Es impflú1le setulü la receptiviM &l eqtipo rcdémico
a los reqaerimientos hechos por la Junta ¡nra usa¡ datos a fowr del oailisis del desempeño y
progrens de tdos los estudianle s. A ltorés de e§e ejercicio la acdemia lu Mo un pw nás pra
cumplir con nuestro propó§to de muimint el polencial fu cú utb de ,ruestros estudiorles.

Los deporles siguen sietdo Nrte integral kl procen de excelencia educativa, sietdo erycios de

formación y qredimje Wa que los estudiorles pue&n devnollar x Polencial fisico,
sociunociotal, capaciddes de aulogeslión y liderugo, teniendo la oprtunidd de competir a
nircl local con colegios Urcoli (Unión de Colegios lntemacionales) y a nivel naciornl cotr colegios
AACBI (Axxiación Ardina de Colegios del Bachilleroto Internqcional).

Esle año, siguiendo las ngerercias realizdas pr CIS, se abrieron más eqacios p*a qte los
esludia les tetgan la oportuniM de lucer ryte de grupos o clubes que les permilqt erplorar sus

interes¿s Wtictlares, /onentando sr c tiosiM, agencia y cqaciM & liderazgo. Algunos
ejemplos son: clubes de francés, clabes de robólica, green tearr, STEAM, clubes de prima'ia,
Routdsquare, capilanes de caso, consejo esla¿iantil.

Por úhimo, nos lle¡u de enfirsiasmo conlarles que se qimhn el prrceso de lúbilit@ión !
certificación del progrona de Odentación Profesional- POP, inaugururdo la primera cohorle en

la que hoy en dia tenemos 9 esludianles de grado l0 curxrdo 2 progromas. Pta el 2025 lerdrcrflos
los primeros grduandos, siendo los primeros de este programa a niwl mciottol.

De esla manera, las institlcitmes edacalivas de la FEI avanzan en crear eryacios de desarrollo y
crecimiento Na cú uno de fls estud¡anles.

COMUNIDAD COMPROMETIDA "THE ENGI-ISH IÍAY":

Este arlo ha sido nuy imporlarrte Wa consolidarnos como ?!na comrmidad conprometidt,
qlicarxlo en rueslro diario acontecer TIE Engl¡sl, lYay, lnnratdo los j wloresÍutt&mentales de
resrylo, inlegridod y confianza a tdo nivel & lafurfución y s eslamentos educatiws lEN y 1ES.

I-a Juna & Drección, ln lwcho segtimiento al prayeca de definir el posiciotwniento d¿ marca de
IIc English kknl ¡nr medio de Ia untficación y el foralecimiento del disctrso al inferior da la
co¡mtniM rya logro construir repttación & mqca, dede la identifcación de ruesias
lortalezas. ¿sto se lu venido realizdo a través de un trabajo colabqatiw entre lo Junta de
Dirección, el Hed of kho< -Rector, el direclor Aútinislratiw y Finarciero, el drea de adnisiones
y & comunicaciones, represenlanles de los diferentes orgons de gobiemo escolar y una dgencia
especialiú en mucq Go<tfeltas.

El Proyecto dc moca e identiM an Gdellas rcs confirmó algo de Io que nos debemos scntir
oryallosos: lncemos @e ú um corrruniM educatiw que por mis & 60 das se lu cüacterizado
Fy ser solifuia, üeathla, rewtuas de Ia di/erencia y abiera a las i&os y a otras a nras. Esto
sin dutu es lo que lu psibilitú i,nrytü la identiM & nuestros eÁdifiiiíW ¡W_l "Aq 

-.-,
Núo), lnciérfulos niños y jóverps cdnprorrretidos, enlus¡astas, imovw,loresffi^ *.*tl,fryNr , , ,Jy transfon"a"' a ta!és del rewlo' 
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Alguns eventos que funfe de mtestos atibalos English lfs!:

o Cottn¡uniü th! lihdo pr TESPAS
. Celebraciorps liderús por esndiantes ( Halloween G9, Iove od Frierdship Day Gl0,
. Ptogtomas de af,oyo xxial con el ¡,rogramo CAS- Acción y Servicio
o Exhibicio¡es de proyecto prx»ul G9
o bhibiciones PYP G4
o Celebraciones con emhtmru¡s
o Celebraciones con irvitús ewciales con emfujús & Ausialia, W brdia
o Slaws y obra de leatro dc túviM
. Je(ms dqs con propósilos de rtordroising pora a1u&trnos al inlerior de ld commldsd )' al

exleriof con ,ruestro enlort o
. Sienfu @frtriotEs de la cory deprriw ACCBI irfurtil
. Sietdo afrtriores & Tesl,lu y Teslvtn Jr.

ParÍe de lener una comutiM comproneliala lu sido el objelix) por recrryrar relaciotres con los
emhmnos para lo anal se desanolló un neytsletler trimeslral en dondc se connicot historias del
legdo 1t la actualidul del colegio y se eraltecen ejemplos de alumnos que a ralz de st pu por el
cole§o ha logrdo letvr un éxito a nivel perwnl y profesional.

Por último, contimtotdo con el comptomiso dc pio zú el biewstú y ctliMo de los esludiafies,
El HoS y m equtpo lideruron um crycilmión en terrrqs de ChiA Proteclion, en dorde tdos los

funcionarios de h FEI y reprcvntanks de los princiryles smkclnlders como Jxn¡a directiva,
Consejo de Pulres-PACTES, Ayrcirción de Púes fu Familia -Tesryl ,w¡ero la oporlunidd de
corr(Eet las direclrices de esfe progana, alineús con hs prcrrogalius de la certificación de ClS.

CO R I E RNo E F ECTI }Q Y SOST ENIRI I, I DAD F INAN CI E RA

Durarrte el perio<lo de ir{cvne, la Jun a & Dirccción ln trobajdo en lofo¡rrrulación, actualización
y Eegdmien o Wri.xlico <le las políticas generales & h Futfuión. Estas políticas se lwr dixfudo
con el objetivo de reglañenlü, contplemefi@ )) Nluolizú ks procefls de h Futtfuion y dc sas
eslablecimienlos ed calivos, siempre en colvrcncia con el plot estotégico y s1t objelo funfucional
y las naevas tetúrcias educotiws,

A contina,ación, se preyfiot los politins que lw, sido objelo & revisión y qobación W Nre
d¿ este bg@to & direcciorl:

Pollticas Aprofudas:

o Polltica de Descotprión laboral
. Política & Arch¡w) y Ge*ión Doanentol
o Políüca y directrices $bre AcriiMes Wa Recaufu dc Fo¡tfus (Funüaisirq)
. Pollticq ), prcedimientos Wa el manejo de obseErios
o Polltica de auxilios eárcat¡ws
. Polílica de becas y recon@imientos rcül¿micos
o Polltica de salidas escolarcs
o Reglonento & la Jw¡ta de Drección

Dc igudl mdnera, con elfin dc asegurar la tranquencia y la adecaada penisión de los procesos
interrros, se dio inicio al pro¡vcto de asegurumienlo & control intemo derrtro fu la entiM- El
proyeclo busca asegurar el cañplimiento de cafu ana de las polllicas de la Furfuciótr a tavés de
la reti§ón y supenision peridica de esla Jnla de Dirección. Cú política debe lener un
respons.rble intenn de revisión y flWrvisión aryo atmplimiento debe ser prexntú a Ia Junta de

Dirección de marrera periMica de aaerdo cot la criticiM de la misma Asl misto, el proyeclo
btxa asegurar la coneca diwlgación a tdos los repnsables dc sa qlicación e

implemenÍación.

Refltta de vitat inportarcia con entúles que, en ctmplimiento del Maúto & la 14 2195 de 2022

que incluyó a tas ES,AL (hrtiM sin dnino de lucro)' como Wte de las entifudes obligdas a
cono cán un Progrota de Trorrymcia y É,tica Enqewdl y cqn regl@z411g,!ot,se digcon*-
la expedición de iá C¡rcrta¡ 058'de 2022.'la ho,ta & Dirección con ry.w @ P.{r@{,'\
&sárolló el frograna de Transparencia y Etica Enpresaria rye )'a se encuen@íVíIqffi »,XiÁ-, ", ' 'lrdicado ante Io Secreta a de Mucación en el nes de mrvo de 2024. 

",,ffi#§ffiffi1::¿T"r,
Registrole Libros de Conlabilidad
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A continuación, se revltan los aspeaos relewntes qae se implemen an al in eriü de l¿ Futúción

l. Mecqrrismos de prevención, geslión y oáiinistración de Nesgo dc Corrupci<in y Sobomo
Troswit¡tul, lodo de activos y la Firunciación del Tenor¡smo

2. Prüedirrrienlos Wa h idcnlafrcrción pkrs de la percona tutüal co la que se celebra un
vinctlo jurldico (eslo incluye contrato de matrícalas de los diferentes eslablecimientos
educatiws, contralos con proyeedores, donaciorcs y en general cualquier tipo de contralo o
,Égocio jurídico que celebre la Fudación) .

3. Corwimiento &l clie e
4. Re&s interinslilucionales poa el /ortalecimiento de prewrrción de acas de corrupción,

tranryrencia y legaliM
5. Inplenent*ión de conles & dsrurcia

Por tratarse de uu prioridad ryra los firnantes, y en busca del lornlecimiento del buen gobiemo
corporativo dentro de la inslilución la Junta de Direccióa se ln cquitdo en esle tema con
profexonales expertos en kt maleria. Con esto, la Junta lu podido identficar los diferentes telos
que deben ser atendidos en estd área poa garanlizar el mejoramiento continuo de esle c'uerpo
colegrado, la Jmla de Dirccción reviso y actualim fl reglan ento inten o, se hizo más robusta la
definición de los perfles para los cargos de los miembros extemos de b Junta de Direccion, así
como las normas de conúrcts y ét¡ca al irrler¡or del organo colegido. Lo orrlerior tyuda a pronover
la transryencia, la integrifud y lo responsabilifud a la pr que prqorciorra un marco de
reÍerencia ,recevrio Wa la loma de decisiones efecliws, que deberia contribuir al éxilo y la
eslabilidad de la organizqción

Adiciorúlme le, la Junta de Dirección tuw um sesión & tabajo con un miembro del l,atin
America Heds Conlerence en lemas de direcc¡ón de inst¡tucio¡Es educalivas.

En temas de itfraeslruclura, la Junla de Direccion oulizo y ewluó los lemas dcl plan maesto de
infraestructura y reÍorzamiento estructural, leniendo en arcnla lo legislación vigenle, asi como los
lineanientos del POT de la zona, y p«nialriddes de los terrenos <lel colegio. L; arrterior con el
ln de gardnlizar el camplimiento de los requi§los legales y de seguridd y así plantear las acciones
correpndientes en el corlo, mediara y largo plazo. Como resttltdo del ejetcicio orlerio¡, esla
Junta encontró la necesidad de dar inicio al reltxzamienlo estructural a los edifcios úninislraÍivo
y &l connü,ity lKrll. Pora osegurar la viabiliM del proyecto la Junla ¿sü trqbajanfu de la mano
de firmas rccoru¡cidas en el hnbito legal y de inÍraestruclura. De la nisma manera, lq Junta
estableció un comité conflltiw htegrdo por dos miembros de la comuniM con experiencia en
esle lema, que acompañe en la totna & decisio¡us. Este ptqqcto refllra de grot imporrancia Wa
la Furulación, no solo por tralarse de un requerimiento legal, sino por los reatrsos que deberan
apropiarse pata llevarlo a cabo, El proceso se errcaentra en cutso, y lan pronto como el panorana
va mas cl¡tro, la Janu amunictá a los awnbleistas los Wos a seguit.

Por otra Nrte, en c'umplimiento & los nafutos de la Av¡nblea en peridos aúeriores con
respeclo a la destirrw¡ón & asignaciorres perrnowntes, se llevwon a cabo obras de mejorürrienlo
y manlenimiento de infraestructura y equipos de tecrclogla, que serón com4ifus a usledes por
¡ruestro DAF.

En Io que resrycta a la nstenibiliM frunciera, la funta recomce que esle fu sido un año con
cotdiciotes ,rracroecoruimicas retú¡as b FEI la centú ns eslterzos en ctifu y lortalecer
uru operación so\lenible. llqaifu y sin et&udoflienfo. Ha sida uu prioriM Ws esta .lunla
constntir tm mdelo Ele gúürüce la co¡úirariM y eslabiliM rtrrurciera en el mediano y ktrgo
plazo. Para ello, s ln realizdo un xgaimiento cercoro &l crmplimiemo del presapuesto
qrowo ytr la Asmblea, lnciendo /rente d los retos que en fl ejearción se lsn enconrrado,
vigilando temas como el margen operatiw y la ejearción de los reanrsos de asigruciones

lEnn<tnenles.

Apteciarlqs familias, cerramos esle inlorme convencidos que IEN y TES son una comuniM
edrcativa lortalecida en un ambiente dinán ico que nos obliga a enlrentar retos y vislalizsr
escenorios e inicialivas Nra perceverat como una funfución comprometifu con sa objelo s&ial;
la educación de ciudafunos globoles y agentes de cambio Wa Colombia y el mundo

Agrúcemos a tdos los miembros dctivos de la Futfución, al equip düente v de colabordores.
y a la cornuniM educdt¡ta en general por fl qq)o constanle y comprdnie l@la et {lgt plirtieúo
de nuestros objelivos estralégicos clentro del marco de ruestros wlorelfulentotei ,& '*
Integndd, Respelo y Confianza - English Wa1, rya properder por ma ¡etuh rd:hregr'dt\fu: Á rt, /

Efcelencia. Direccún Seccronat lmpuestos Bogotá
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I.-irna de la úmla de Dirección:

Mario Alejo*o &irelez Moloto
Naalia Olivelh SieÜa
Kalherine P(mla Figxercdo Ndvüto
Moia Cloudio lernuly Forero
Corrur Tlnmas Conpbell
únn Pablo Bárcerus Mlñoz

Este in/orme de gestión es ma declsrción d¿ lss actiiddes y logros realiús por la Junta de
Dirección de b Furfución Flucatiw de lnglatena duran e el perido merciordo, & presenta
como un &Eümento de referencia y conlrol irrtenm Wa la ,oma & &cisiorps futurus y Na
güarrlizü la tt@lsryrercia en la gestión de la Furrfuión.

4.2, Informe del Heed ofSchool-Rector (represertante legsl)

El Sr. Adam James Bennett toma la palabra y presetrta su resumen del inforrne de gestión, el cual fue
rsmitido con la convocatoria y se tra¡soribe a continuación.

El informe está dividido de acuerdo coo los tres pilares básicos de la fundación así

4.2.1 Cultura Intcgrel de Excelenci¡
4,2.2 Comunidad Comprometida "The English Wey"
4,23 Gobierno Efectivo y Sosfénibilidad Fin¡ncier¡

Aprcciedos miombros de h Fund¡ción Educrtiv¡ do lnghcrn:

€f:n¡qúJoC ¡rlorrlede geáindC HGadof Sctrool{carprlbAs¡nbLaGqrcrrlñtr24.

E t rio, ¡n¡c¡ cl riltino aio & nu¡ct¡o octrrl plrn rÉrtógico (2O21-2O2ll y. t
mcdid¡ grp .v.a¿anoo ha<n d dguicntc cdhJo, G?crlír rcauri rrbimdo dc
{orma colabor¡tiv¡ prra lhrrEr nucfr .rpcranzs, !¡.tr y arFcLtiyat dG irtrro,
d tiarpo q.: trrldorrlrñ€. tr.ró. dal rusp¡to.

Cdd.fnart ,

A&m Bonnott
Hord c{ Schcol y Roctor - Th¡ Eag|iah Sdrool
R.pr.s.nt nt L¡crl - Fundrcirin €ducrtiv¡ do ln¡l¡torr¡

Dirección Secc¡onal lmpuestos Bogotá
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fundació.I Edu<¡tlva
dc hg'ttar!

Ect .ño,h€mocccogidomuchanuoncoport ñi&da.palilirtcdcryrctocindiyUuCa
y oleaivoe coa cntr.s¡sno, crár¡d¡d y comparbn- Mc $.ct rü lgrr&€r c tdoo bc
orgenoo de particlrd<ia dcl colcgio. r rucrra d'ilcr"rrt . p.rté irtcra.dó. indúJ€
c*rxl¡antc¡, f¡milia. col¡boradocc, cr¡lrrnnoc. ¡li¡doc cxornoc y a todc be qrr lun
Frtkip.do y contrihiro c nucctro áxito y dc¡¡rollo-

Espcro +re cstc inlomc, inclrycndo cl inlormo d¡ mh¡d do ¡ño crui¡do cl 30 d.
octr.ürc dc 2023, propo¡cl¡m un¡ viión dc loo progrcros qirc brnG rud;z¡do hrt¡
ahor¡, & acuc¡do con mr¡tra mbión, vi¡i<¡n, valoras in¡tit¡ci<xr¡lcc, prirrciÍoe cctoras y
pl¡n o¡tr¡t*¡i:o, cclcb'r¡ado nr¡cst¡or logros, a L vcz grrc csrüanr€ n¡cltroc csárr¿o¡
en bo apccoc cn loc qr¡c dcbcme minrar si¡indo t¡o ¡cb fixiJ¡dc¡ d"l plc"
cstrct!¡ico:

lif..¡¡go

I

C-rü---¡
¡l ¡*¡d¡r*¡
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R6pucst& Isabel Mejía. Estimada Sra. Johanna esa pregrmta ya fue contestada por nuestro director
Administrativo y finonciero

S¡ndr¡ Pérez. ¿Cuánto so¡ los costos de celebración de cumpleaños TES y jubilm?

Rcspucstr3 Director administrativo y financiero. Para jubileo no hay, de hecho, no tencmos
presupuesto para esto, pero para ol cumpleaños del TES teneinos un prcsupuesto de §8.000.000 de
pesos para este año.

Finalizadas las intervenciones, se procedió con la votación para la aprobación de los estados
financieros.

Antes de la votación se procedió con la verifrc¡ción del quorum encontr¡ndo quc estabsn
prsentes en I¡ As¡mblee 491 miembros activos, existiendo quorum para deüberar y decidir.

Con 491 votos a f¡vor sc aprueban los stsdos fin¡ncieros ¡l 31 de diciembrr 2023.

9. PR.f,SENTACIÓN Y PUESTA A CONSIDERACIÓN DEL PROYf,CTO DE
DISTRIBUCIÓN DE ASIGNACIONES PER.I}IANENTES AÑO FISC AL2O23

El ürector Administrativo y Financiero, inició su presentación con la propuesta de asignaciones
permanentes (proyecto de desünación de los excedentes) de acuerdo con el siguiente daalle:

El señor Dominguez inicia acla¡ando a la asamblea que son las asignaciones permarentes y para qué

se debe,n usa¡.
Aclara que los excedentes que se generan, se debEn rei¡vertir en la actiüdad meriroria es deci¡ del
objeto social. Por lo anterior no se puede reinvertir en cualquier opción.

Si no se realizan reinversiones en CAPEX y en lugar a eso se hace en OPEX, es deci¡ costos y gastos

de la operaciór¡ esos costos y gastos no se reconoc€n en el siguiente año ñscal y por lo tanto el valor
que se debe reinvertir es mayor al dinero que generó üa exc€dentes, por eso desde hace afo y medio
largo se inüerten estos exc€dentes únicamerte en CAPEX, para no tener el problema detectado a
finales del año 2022.

Pa¡a aclaración, CAPEX son inversiones en activos, infraestructu¡4 o infracstructura tecnológica.

i: :'

TE tund&óo aduGttv.

ütr§il._

l¡ ¡Él i,.dar..¡ ,6 .l
.io tr.va!¡. 20¿r, un

banelldo rEto o
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paotridóll da aanra a h
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Pñ tsrr r¡r.dE ¡ b
.¡cñoón dcl ¡arai<to n«o ra
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c¡aa(hrfa! an L @Gtttuariñ
(la uña a,inadón 9aññrñcñt!
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3 6,U6.¡r¡.115

S. ¡^dt<¡ qua l! DroDraión !¿
hact cftantiva al ar(allñia
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araaaLita Oara al año 202!

áj.hdara«in 0a ranta a

rararnar al I
6 .t! mryo 20:¿t

i t€..lnl¡iilr.. ó.n órúr ¡ F€3r¡!E -<¡.5..16 ¡l ú-.rtrt b..it irht r-t ai¡htAriñ.t^r¿titEt

Segun el artículo 357 del estatuto tibutario se debe someter a la asamblea los conceptos o los rubros
eil los cuales se va a refuvertir los ¿xcedentes fiscales, que sort los que se pre§g¡hr a corttinuagiól
como asignaciones permaneotes con un plazo de ejecución de 5 dos: L_t M

*r{
el

t

t¿g¡n nñ0.dra!t
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Ani¡¡lt t57 v l5a dcl
Ir¡rüto f riurrüio
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548

6.126 5.O54

2022

IE R¡ridrd& €ducrüvc
d? krglrt?nr

ar10 Fllcal 2023' at touc[a u¡a rt¡:o D!
a*ot (202a - 2o2a)

El sr Domínguez hace énfasis en la necesidad de cambia¡ el ERP coa el cual se ha venido funcionando
en los úll.ünos ¿il¡¡s que vienen desde el 2004 que ya son ilsulicientes y escapa¡ a las nccesidades de
la institución. Se aclara que el ERP es el sistema de infonnación computacional en el que se registra
toda la información financiera, opcraciones y transacciones. Hoy en dla se cuenta con gfaves
problemas de gestión en ese sentido, pues contamos con sistemas independientes que deben hacer
integración de información con el ERP lo cual redunda en reproc€sos. El ERP se ba valorado e¡n 800
millones de pesos.

f,n la siguiente tsbl¡ se mucstra l¡ rel¡ción entre lar asignaciones perrranentca r,s el excedente
contablc real:

R.hclón

Fín¡ñanta, 2022
{.rc.drntc li!..|}

l.r..dtri. fir.¡ll r
EI Dr Administrativo y Financiero indicó que se están tomando las acciones que nos lleven a lener or
el mediano plazo salud hnanciera desde el pulto de üsta de flujo de caja y tributaris, porque eir el
cltso que perdamos el estatus o la inscripción en el régimen tributario especial hará que tributemos
como cualquier empresa comercial, es deci¡, en lqaf de tomar este dinero y reinvertirlo en la
ñuldacióru nos toque girarlo üa impuesto de rerita al Estado. Entonces, las decisiones que hernos
tomado es intentar lograr que estos dos valores entre asignaciones p€nnanentes y excedente, sean lo
más cercanas posibles, de t¿l manera que no estrangulemos las finanzas en el mediano plazo.

Una vez presentado el proyecto de inversión para las asignaciones permanentes, se abre el espaclo
para que los asambleistas puedan realizar preguntas, así:

§oni¡ §uárez Gr¡n¡dos: si se deben inverti¡ e.n CAPEX por el objao social en 2024 no deberías
tener ga§o en CAPEX en esto año fiscat y los c€.rca de S700.000.000 que tianes para infraestruc.tura
de este año fiscal los podrás cargar acá y podernos cargar todo al OPEX osea t€ndrfarnos dinero
disponible para academi4 porque ya tenemos de dónde pagar el CAPEX ¿qué porcentaje del ingreso
del año en curso está para CAPEX? ¿cómo podemos ver la sub línea de esta propuest¡, el proceso de

compras de estás propuestas como está plmeado?.

Respucstr. lvlanuel Domínguez. Esta pregunta está más relacionada con el presupuesito. Ahora bien,

se aclara que en el presupuesto no s€ tiene nada en CAPEX y justo Io que se esceba explica¡do hace

- ,rro*áto' las asignaciones pennanentes deberian invertirse es en CAPEXJ-aJ ü ÓpExj ñ'.J
anterior porque al i¡vertir las asignaciores permanentes en OPEX €n er'tüo {§cd'^2024'Y"'

D¡rección Seccional ¡mpuestos Bogotá
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subsiguientes nos van a decir: usted ya tuvo beneñcio fiscal porque esos gastos los está haciendo con
un excedente frente al cual ya le dimos beneficio ñscal. Debe recorda¡se que el impuesto de renta de
la ESAL no es de 35% sino del 20%o y con unas reglas especiñcas. Si se invirtieran estos ó.000
miliones en OPElq en los años sigüentes además del excedente que geoeremoss tendriamos 6.000
millones más de gastos no procedentes, por lo tanto, esa inversión crec€ a un nivel inmanejable. Se
reitera entonc€s que la decisión que se ha tomado de qué hacer con las asignaciones permanentes es
invertir en CAPEX que se maneja como rm presupuesto de inversioneq y lo que se some{orá más
adelante es el presupuosto op€rativo es allí donde estarán todos los OPEX para no mezclar las cosas,
sino estamos incurrie¡rdo en Io que les expliqué hace un mometrto: incurrir en g¿¡stos no deducibles
porque ya tuvioon un beneficio fiscal antes.

Jenny Arias. Compaleros de la asamblea propongo con urgencia que consideremos invertir en buses
escolares para nuesfros hijos, esta medida no solo reduci¡á los costos de transporte para las familias
sino que tambien mejorará la seguridad y la accesibilidad para todos nuestros estudiantes. Adem¡ís,
es importante destacar que otros colegios de nuest¡a misma categoria ya han tomado esta iniciativ¡
con resultados positivos. Jmtos podemos seguir su ejernplo y ga¡antiza¡ un transporte escolar de
calidad para nuesta comunidad es el momento de actuar en beneficio de nuestos hijos y familia.

Rcspuesta. Director administrativo y ñnatrciero. Esta pregunta se refiere al siguiente punto porque la
compra de buses esÉ prwisto en una asignación permanente aprobada el alo inmediatamente anterior
y hace parte de los saldos por ejecutar. Este año no lo hicimos justámentg porque no teriíamos claridad
sobre el valor del refor¿amiento estructural y qué camino tomar. Si¡ ernbargo, la evaluación
financiera para el proyecto de compra de buses ya estri hecha y ahondaremos en esto rniis adelante.

Eli¡ns S¡lg.do: esos exc€deDtes no se podrisn invertir er las pruebas PAI, DELF, pruebas lSd
ACER etc., que antes asumia el colegio y ahora nos vur a cobrar a los padres, esas son actiüdades
meritorias.

Respuet¡. Manuel Domínguez. Esos serían gastos y, como lo dije hace un momento, sería incumr
en los años subsigüentes en que se nos conüertan en gastos no procedentes, por lo tanto
incrementaría, desde el punto de üsta de asignaciones permanentes, el valor a invertir, creando una

diferencia nuís grande. Ahora, estos son servicios opcionales y por lo tanto, revisando la nomativid¡d
frente a lo que pdemos y no podernos cobrar al considera os opcionales como el DELF hemos

decidido cobrarlo en el mes inmediatame,nte anterior. Complementa la Sra. Natalia Olivella: En
efecto, son activid"des meritorias que hacen parte de nuestro objeto fundacional y eso queremos

dejarlo muy claro, nosotros no estamos evadie¡rdo la responsabilidad que teriemos oon la acaderni4
sin ernbargo, tampoco podemos evadi¡ la responsabilidad que tenemos con la sostenibilidad
fi¡anciera de la fi¡ndación. Como va lo ha explicado el sr. Manuel. utilizar las asignaciones
permatrentes para ñnanciar o para fondear este tipo de gastos lo que va a producir en el c¡rto y er¡ el
mediano plazo, y mrás aun en el largo, son consecuencias que vamos a arrastrar durante mucho tiempo
y que van a ser muy onerosas para la fi¡ndación, que pueden llegar, incluso, a s€r insostenibles.
Entonc€s, esa es la raán por la cual no estamos dedicando ningun rgcurso de las asignaciones
permanentes para cubrir gastos operativos. Nuestra prioridad como junta ha sido justamente lograr
que la fundación sea estable y rentable desde el punto de vista operativo, es deci¡, que nuestros
ingresos sean suficientes para cubrir los gastos que implica tener en nuestra fundación y de esa manera
creemos que estamos cumpliendo con u¡o de los de nuestros pilares, que aduruás es pilar de los dem¡ás,

es decir, la sostenibilidad financiera.

Patrici¡ Pérrz Gercía: No estoy de acuerdo con que las pruebas como DELF y pruebas electrónicas
de noveno dejen de ser asumidas por el colegio, son sus cafas de presentación, valores agregados de
TES y si son opcionales como lo manifestó anteriormente el di¡ector financiero y (por favor aclaren
que son opcionales en la circular de presentación de costos educativos) no les va a dar una buena
medida de la gestióq porque no van a tener el l0Oo/o de la población dol rcspectivo grado. Un
diferencial del TES es tener todos los programas del IB y darles la oportunidad a los estudia¡rtes de
tener diploma en MYP y la tercera lengua. ¿No será que esto también le puede aumentar la deserción?

¿no pueden ser esas pruebas asignaciones permanentes?

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA
TUNDACIÓN EDUCATIVA DE INGLATERRA

ACTA No. 46
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Respuest¡. Sr. Manuel Domínguez: Como lo dijimos hace r¡n momento estas pruebsstrson servioios,
los servicíos son OPEX y por lo tanto no lo financiaríütros con asignaciones fuadndnrcs y os6 yN
lo habíamos respondido. Adam Bemett agregó que los estudiantes tienen el iiiisiüb'éi,üiicfuld'ff 1ü'^

Dirección Seccional lmpuestos Bogotá

-'üEffiSffffiffi?"q;iñ::
1.32.260

j

I

I
i



068
I

I!5:ffi,y-"*"ASAMBLEA GENERAL ORDINAR]A
ruxu.lcróx T,DUCATTvA DE INGLATERRA

ACTA No. 4ó

relacionado con el MYP y DELF, así como el mismo alto y riguroso nivel, sin ombargo, sólo los
exiimenes serán opcionales.

Natelie Trujillo, Creo que debernos tener mejor sustento, esto debió ser presentado con relación a
los alumnos.

RcspuÉt¡. Sr. Manuel Domínguez: las asignaciones permanentes no tieneri que ir relacionadas con
el número de alumnos como si lo puede ser an los temas presupuestales, por Io tanto, no entendernos
la prep¡unta.

Adri¡na Gómez
para un ERP?"

No hay inversión en tableros Smart salón de profesores. ¿Por qué 800 millones

Respuesta. Sra. Natalia Olivella: Este es un requerim.iento de urgencia realizado por pa¡te de laju¡ta
de Di¡ección, el ERP como decía el sr. Ma¡uel, es el software que nos va a permitir tener un mejor
control y una mejor gestión del área financiera y de otras á¡eas como compñ§. En este momento
tenemos un software muy desactualizado que nos obliga a llevar reprocesos y ser poco eficientes en
el manejo de la informacióq esto es, de hecho, algo que se ha mencionado por firmas externas como
BAKER TILLY que nos acaba de presenta¡ su infomre. Lo anterior nos obliga no solarnente a hacer
reprocesos de información sino a lleva procesos en hojas de Exc€I, esto increme¡rta el número de
person¿s que necesitamos en la administración paa hacer correctarisnte nuestro úabajo y además
incrementa el margen de error en temas tan sensibles como los fiscales, de nóming de compras etc.
Asi pues, la inversión del ERP, para la Fundaciór¡ es de ütal importancia y hace pate de un plan
estructural que pretande darle mayor eficiencia a las á¡eas adminisúativas para que podamos seguir
prestando el mejor y el más eficiente servicio a nuestra comunidad, esto es una inversión grande, en
un momento dificil, lo reconocernos, p€ro creemos que estamos en mora de hacerlo. Reiteramos que
el software que estamos utilizando es un software que no es adecuado para una organización do
nuesto tamaño y como les decí4 esta compra obedece a un plan estratégico que busca incrementar
la eficiencia de nuestras áLreas de administrativas financiera contable de compras etcetcra y que
pomitirá la reforma de estructura que se requiere en administración.

Complemcnh el Sr. Manucl D,omhgucz: Frente al tema de salón de profesores esto fue una
asignación permanente de años anteriores, de hecho, nos queda un saldo allí pequeño. El año pasado
en e! mes dejunio / Julio entregamos un staffnuevo para los profesores con 64 posiciones disponibles,
el cual entró en operación en agosto del año pasado. En cuanto a los temas de salones Smart en las
inversiones en equipos de cómputo fueron más de §900.000.000 hvertidos este año 2023 y estamos
proponiando equipo de cómputo para tecnología en salones por $150.000.000 adicionales. Entonces
el tema de los table¡os ha sido evaluado por el fuea acadánica y ellos han dado prioridad a estas otras
necesidades, por lo tanto, lo que hcrnos traído para aprobar an la asamblea obedece a las necesidades
que efos mismos han planteado.

D¡niel Mendoz¡: Pido que me den la palabra para aclarar mi pregunta sobre los meses de ingresos
que habla nuesro DAF.

R€§pu6ts. Sra. Isabel mejia: Sr. Daniel agradecemos mucho reformule entonces su pregunt¿. pues
ya vamos a tener un derecho a Éplica para que por favor y nos indique la pregunta.

Jennifer Becerra: ¿Cuáles son los criterios pa¡a selec¡ionar las inversiones?

Respucst¡: Sr. Manuel Dominguez: los criterios para s€leccionar las i¡versiones obedecen a los
requerimientos principalmente de la academia. Si se fijan aquí los ternas que tenemos para temas

administrativos biisicamente va a ser la plataforma de historia clinica y los eqüpos de c¡fetería,
porque los demrás üenen de recoger las necesidades de los diferentes eqüpos académicos de las

diferentes áre¿s, segun pertinenci4 y los pertinentes los hemos traído aquí.

El¡¡n¡ S¡lg¡do: Hay de para dotar u¡ busll gimnasio para colisoo y máquina pra Saltabilidad y
otros, voleibol, baloncesto, gimnasia ac.

Respuetr: Manuel Domínguez: Esto ha sido de asignaciones perms¡erúes do¡ñe¡Ailtüriore§ilañ\¡
está en parte de los saldos que hay por ejecutar. Por ejemplo, este año coioCl'fti'd? §uÉif ttli" ^
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necesidad del área de deportes respecto de la cual, en épocas de lluüa no pueden estar entrenando los
estudiantes, fue poner un techo en una de las canchas de depones. En las propuestas que hemos traído
pa¡a esta ¿¡samblea no está gimnasios ni dotaciones, pues se ha dado prioridades a otros asrmtos tales
como equipos de cómputo y demás.

Nealia Trujillo: Creo que es mejor constituir reserva- Todas esas inversiones, debsn tener u¡
sustento a partir de lo que hoy tiene el colegio versus la necesidad.

Respuest¡: Sr Manuel Domínguez: La fundación constituye sólo las reservas legales. Acá se está
proponiendo la aprobación del 100% de las asignaciones permanentes que nos salen de la depuración
de la renta entonces y la propuesta es por los íterns que se explicaron a[teriormente.

Julieth Riascos. ¿Existe algún tipo de contingencia fiscal de años anteriores por la no deducibilidad
de gastos que fte eüdenciada?

Respuesta. Sr. Mariuel Domínguez. No. Afortunadmente este año logramos ejecutar todo lo que

debíamos ejecutar y no tenemos ninguna contingencia. De hecho, en el año 2022 solicitamos
ampliación de plazos al mríximo que nos p€rmite la ley. Adicionalmentg para las asignaciones
perma[entes estenos empleando los cinco años de ejecución que nos exige la ley, como medida de
prudorcia para no obligarnos a tener que hacer estas inversiones o acumula¡las or un periodo corto
de tiernpo.

Se abre espacio para derecho de replica

M¡ría Villota: Con respecto a la cafet€rí4 ¿no es posible negociar o renegociar el contrato de tal
manera que los proveedores se encarguen de las adecuaciones de los mobiliarios?

Respuests: Sra. Natalia Olivella: Entiendo con esta pregr¡nta que te refieres al monto que tenemos
en las asignaciones permanentes para comprar un homo y algo más con respecto a la cafetería. Se

realiza la aclaración que el referido monto no es para la cafetería del almuerzo srno para el proyecto
TESBites, este es r¡n proyecto que nos hemos propuesto fortalecer que podría generar ingresos
adicionales, un proyecto en el que creernos y podemos invertir muy poco para que podamos gorerar
unas ganancias interesantes a través de una oferta mejor y más equilibrad4 más fiesca y si se qüere,
más variada de productos para nuestros estudiantes, y en un espacio difer«rte a la cafetería. Entonces,

esa es la razón por la cual parte de las asignaciones perrnanentes están siendo llevadas para la compra
de esos equipos que nos permitirían producir esos alimentos de forma local para que tengamos la
posibilidad de ofrecer una of€rta más variada mrás fresca, mrás equilibrada para nuestros estudiantes.
Entonces, espero que haya sido ese el enfoque de la pregunta y espero haberlo resuelto.

Eliane Sa[ado. Me refería a que si hay dinero para adoptar el gimnasio.

Respuestr. Sr. Manuel Dominguez: En este momsnto no t€ngo la respuesta, tendría que revisar el
detalle para saber si hay una partida pandiente por ejecutar para este conc€pto.

María Orjuela: ¿No han pensado en rentar los equipos de impresión? ¿cu.íü ERP que tenemos
actualmente y a cruí,I se quiere unigrar? ¿Han evaluado Oddo?. S800.000.000 es bastante alto.

Respucste. Sr. Manuel Domínguez: Efectivamente los eqüpos de impresión los tenernos
subconratados, estamos viendo es si cambiamos de proveedor o segümos con el mismo por valores
agregados. Hay onos que efectivamente son nuestros pero la gran mayoría los tenernos rentados.
La ERP actual que teriemos es Novasoft y es una vsrsión local es deci¡ no es una versión web lo que
implica que no se pueda hacer tabajo remoto a menos que sea por una VPN y esto implica un riesgo
adicional a la información pues no es acons€jable desde el punto de üsta de seguridad de la
información. Por el otro lado, estamos evaluando vrios proveedores. Nuestro primer p¿lso en este
proyecto de implemeritación es elegir curíLl sería el softwa¡e, hemos revisado diferentes proveedores
como Oracle, Siesa, SAP, Swirt, Odoo. Adicionalmente, se debe elr¡alua cruál partner nos va a
aludar en la implernentación y en tercer lugar la intery€ntorí4 para que la implanentación quede de
acuerdo c¿n las necesidades del colegio y no con las necesidades del proveedor.
El valor propuesto para el ERP obedece a valores del mercado. Por ejanplo. dte.rénlrse en cr.&ntá*:l
que un SAP HANA la sola implementación está en al¡ededor de St.30O O0O.OQU a§l.idó:00ü,bóü""
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dC hr!úrt?rra

D¡niel Mendoz¡: Necesito hacer mi pregunta por micrófono.

Respuests. Sra. Isabel Mejía. Señor Daniel, el mecanismo que tenemos disponible en este momento
para las intervenciones en la asamblea es a través del cuadro de preguntas y respuestas, agradecemos
por favor usar el mecanismo disponible para hecho.

Lauro López Torres: No respondieron cual softwde ERP cuesta §800.000.000. Solo lo hablan en
genérico.

Respueste: Sr. Manuel Domínguez. Como lo acabo de menciona¡, estamos evaluando cuál ERP se v
a contratar, y estos son precios de mercado de softwa¡e de clase mundial, como les dije, puede ser
alguno de estos 3 que mencionó anteriomente u otro, pero aún estamos en el proceso primero de
revisión de cuál es el que se ajusta a las necesidades actuales y futuras del colegio, que nos permita
crecer también y luego ver cuál es el partner que nos va a acompañar en la implementación y quien
nos a),r¡de a hacer la interventoría de esa implementación.

Finslizqdes l¡s intervenciones, se procedió con l¡ yotación psre l¡ ¡prob¡ción dcl proyetto de
destinación de las asignacions permsncnte dcl eño ñscsl 2023, por v¡lor de $6.126.4t0.775
con un plazo de ejecución de 5 ¡ñox (202+2028).

Antes de la votación se procedió a verificar el quorum estando prcsentes 473 miembros activos
de l¡ Fundrción.

Se aprueba el proyecto de asignacioncs peÍmsnentes con un¡ vot¡ción de 398 votos ¡ favor.

IO. INFORME DEL ESTADO DE ASIGNACIONES PERIVIANENTES DE VIGf,NCIAS
A¡fTf,,RIORES.

Continuó el director adminisrativo y fi¡anciero, el Sr. Manuel Domínguez, con la presentación del
informe de ejecución de asipaciones permanertes de ügencias anteriores (lnforme de ejecución del
proyecto de exc€dentes de vigencias anteriores) el cual fue remitido con Ia convocatoria y se
franscribe a continuación:

rr{fofiMt ESIADo asreilA(lof{ts PTRMA¡ttrTtS A 3l Dtc¡tMSRt 20¿l

rot rx^ :):9r¡r^ L^i H.)lrttl/t

Diecc¡ón Seccjonal lmpuestos Bogotá
Dr\pClo¡rfÉFúrl{d Pedadano

Regrstrdde Libros de Contabildad

2019
ts
20r0

fl
úl}xnt
2st¿.2gtt
20¡a

rn
¡0:{ !l.0't$o¡r.L*o¡(¡it

d.ú.aoiú'ly*ár.
ñ.üyrurá,iEt
,Gri¡d .rt *a a.üo ¡
Coit19
C5.!f.¡úlre
lglúooq
la¡b ts|!&ói¡ü
C]hr¡ry ñ*rú,!.16 E
ri¡¡Eó

lrñxtt r¡lw¡
TI
lñÉi5¡ia

E
t.1 Ét FEo, Sa rd¡r.

,Éiirrrr
.iq¡ih¡fólE
¡ño 2@1.

2@G2@r.

&D.2@'
ñra

frolrrtl¡ dr opxf.(li. ,r¡
óoort¡a aí Foatn¡t
¡rr¡.ot ü lB (oP,l,tn, m)
iñr¡rqó ú l¡ rr¡nlta in{ñ
dal araaL.r¡

Da par'.ana¡ Ga5to 0.0r Cn Fro, ¡ tol-tr
¡rlr¡¡(úrpú.
.iq¡iitretE
.¡o 2@1.

2019 20¡0 2@O2mr.
2s¿.?gl'
&1

PEtrrr. t',E¡ ¡ iE(h !t
frqr¡rfr5yoomi¡
tú.dhí¡IoEroób
rrt¡boói qr drÉ dal

CoYúll

0? ra.rrd Gsro [n rEo, S. !¡q¡
arqaritrFrl
.ForúrrJó hú
io 201{.

2019

1.32.260



071

0116 ?raciaa.r cñ nrLñ.r .,. p.rot

OtE c4.aaaOat añ ñ{orÉ óa Paaot

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA
FUNDACIÓN EDUCATÍVA DE INGLATERRA

ACTA No. ¡16

.:.
'ri.r::

IE Fund¡ción E(,t¡(.tlva

üffi\*

" I I n \.r

Dirección Secc¡onal lmpueslos Bogotá

#HffiÉáffies?#;i,,".::
1.32.260

,qrc¡@¡-
xxr2.;tcrir-
¡@a

trq'a ,o.iab ,r. .!hrt ¡
,r.r¡l Y l.Gar¡. ¡a ce r,.
co-¡<ra.r ¡-..¡..út b
cür.r¡.E.¡¡ F{ñ
..¡dió ó l. tar -.ó.lf¡ñú. (¡..ó ¡¡ (Caú!t¡ -
(¡--.r..dr-ó.r..i*t6
'.l,. -r ¡ a.l,r 6-1.'.
a..ñ: ñ4,.l... --E{a....Éió.ty+.Éú)
a.lLost.{tr6(l6.
¡áb.,, G.rrt ...dúar rq.<E
rú.re.É -ir-..4.r r-l.

l¡..r-.b s. r..d.
ort¡-.t .r.r-.4ó.¡ y
¡a¡¡o lt o ¡q¡a ?-.
bvr. oaorú16

fiDr.tCEEa *ñ.
eit .!!aÉ. Foy.<ro
ú--..¡o ¡.qr.dó.r

-1.¡¡ -rrada.r ,...
.r.q¡.Ér r.¡6lÉ
tn FEo, -.óc¡
-li-ó.r ¡r!. h-r.
&E

b& 20¡t 2q2t-¡@2
2qt¡-¿q¡a
acrt

2025 ¡6ráE ar-rri. .q¡¡.ra

tl a^É.a..r*.
rd¡dói ,a-t húr.
,¡Ea

20¡o 202r a@|.2@7
¡@i¡-¿G¡+
,dr9

:o:s a."É.iá. .b.q¡té.r.
69.0.ro.Ét&.YÚ
úr¡ l<F¡.,rFtry1 Ftii-.
r.i.eúEi.rF¡

E^Fú,r,d'fn
tlr¡crit rDlÉ
&t

:0:¡ ¡@1.2@2
2qul.2@+
2@

ItE¡.-.b.¡nEn¡r-É ¡-

ú.7ú6.rú.
.ñrE ió.! rEólc
&É

2020 202r 2gr\-2sr2
&l>2@tt
aqÉ

^d65¡i 
d. irrüti..!.

Fr.E ro.cr,*¡Eno a.

^.rG¡-¡iñ 'tJr¡ É.-rÚ¡ .

tr. diÉ¡ a -r.er
L7 Ér ,Eo- t. ró.r.

¡rta-itr ,ae iú.
a

20lo ?0ll ¡ql¡-2@2
2@\Z@.+
zia

¡o¡t

^¿qr5o.r.¡. 
r!¡ .L 

^..ra
I Út/@,-ú

.n a-úr ¡¡& ñ&
&E

:c:0 20¿¡ 2e¡lql2
¡@¡-2ait+
2É

1 8tr@,r.!&,
.ar¡Et t 

'.¡o 
rü

ÁÉ
2@!-2@2
202>&t+
zúE

.¡cl5 ¡aaádi..a ñ.qiúr¡ t
{rf. pr. So.lr .. ..¡aú aL

2020 202t

o.t5 Atrú4{tu
.nÉoá.! dro ¡ro
&

to:5 ¡a.l¡Eó. { r§t.B F.¡
cqsrr¡h ¿. lr¡ ¡r.r
¡i:!r-i-llo ah aLñÍaÉ t

n:a :o2r zaú-2(I¿2
¡@¡"¡@+
2qt5

Ér tE r.,'. road.
¡tt¡r¡ri rEo ñe
ñra

2Gt¡-2@2
2A2tZ02+
,ctt

Iq,to d. a..n!.o ¡aE ,.t Dt2020 :0:l

,s l^a@.{@
¡n a.cri dror@
&t

¿o¡o ¡o¿¡ zllrt-zgr2
2&.:r&t+
202'

lo¡5
^¿C¡asi. 

d. .§.ro ,-.

E rú,l..dda
r'¡rrí rDü&.
ápt

202r &.|-2&2
&t t(,¿+
2@t

¡o25 Aaq¡.¡¿. a...r'r¡rú5 Eró
.a b.r¡.róo¡ 6 .¡ <dEo

lt7

¡ac-dóab*iaralt laFe.*&
rnaa-Ei ¡a¡c rr-r¡úrt

2020 202t 2Cl¡,10a2
i¡Er'2@.-
¡ctt

a2t

C. Erqó, r..aC.
,raEb rE h-r¡
nxrs

&b úrt¡¡xrz
&rr-ñr..
¡dlt
2@.t-út22
2dt -xt j
2Ctt

2329 irr.daE 9-. 6a¡E¡É d. o.t¡ anrÉ4**.
.-É-i.r rEñ-r.
¡fp9

20:o !o2¡

^n 
-z§ir+

2@t

&25 MoüaúÉ e¡ñ añ.] anrr.,rE¡8.
-ra-.ir c¡oñ-.
¡!@5

zo2l :@¡-2ü2
,arrt-2d¡+
IG¡5

tr¡td¡E ¡t r.v.¿.. C-. a66 Érrro, t ro.ó
rrra..ra.i lE ¡ú.
&,

ú23

:o21 ¡@¡-2qt2
z§2r-ñra-
2'iI§

¡.-G,.6rtmL¡-G. aaF*,*úz
rra-ió. r¡ó ñú-
M

20¡o 2o2t xnl-¿na

&a
an É€.., J. rc¡.t
'r¡E ir rr&ñ&
&ta

20¿o ?o21 2Ar-¡@t
¡c¡t-t@¡!
¡oei

2C¿9 Ae-i¡iáe.*tu Err@. rs¡d.
.ñl-4.¡a-orú
uttt

Otta cp..r..br?¡ r¡.llo.E tlct 10'

.-i.-5 

- 

a-r-

6r-. .I--¡r-



072 ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA
FUNDACIÓN EDUCATIVA DE INGLATERRA

ACTA No. 46

,i;.4.::1

IE Fuñdácón Edlc¡tlvr
d¿ hBldlno

¡.1r .N^ :r¡trrr^ i^! railtr^

Dirección Secclonal lmpuestos Bogotá

20!o 2@r-2@2
2út Án+

202: trE'a&E.F.iE
.ld.r¡r 6 Fúarú
¡l-..<Ú¡,c ¡l (tlt, ta, tO,
ña.rt b ri a a¡Cra rltad

I L¡rÉ,--b
-9¡..a.t r¡¡o iE
§t

204¡.tq2
,ürrzan+
,DAt

trqT¡Ee.<-r rh drEr -.rú16 aÉor.. ,-. .l
tlr¡aG.i.ro d. L

a. r!e, -tdó.ñú...4.r.¡e 116
¡c¡J

202r xrrt-2@2
¡@t-2@.-
¡6

20¿5 trlt'!.rr-rE ¡Et.l
tdr.¡.dr-.ró rb r. .roa-ro
EaÉ rbdó.tñ¡-..
'AaarÉ'-n-ñ
d.oú.t .r lC t. lúotdár
c!¡a¡iü.GEa¡¡t.
ar la, 6-añ¡ aL.rr.r)e y
.ñ¡¡¡¡d.,iit r.acr a. tu

btFa,ro6t
-r.-!añ16te*r5

202¡ 2022 laÉrz-aúr>
?ú¿.t&r,
2@a

C-a.r¡L6Év@d.E It útFÉ..*#
,e-É.!ó.¡r¡a
¡l¡¡3

¿o-r1 202: 2@/&r'
i¡aEa-r&9-

IJ'r r .raú.ó. ó vo¡r.É a^F@,rú
r|¡o ó --q¡.rir l-E
&t

¡ot¡ 20::l 2.i!:t-¿É>
¡q..¡e9
2Éra

qú(,1) ?r, E¡or ¡¡¡ ¡. Foa, - ró.1¡
,D.a.rGr.d.r E
,@¡

c¡t.t €¡freraó'.. aúarr.r .tc pcro3

Olrc a,O.ara6at cñ nrlbrE aL garo3

20¿t &2.ñt,.
702+2@'
a@t

E ffi E
,-ot.i.o.¡ó. 16.
&3

20!r 2ül2-A2I
2g2a-za,
2qlÓ

¡0!6 S-no. r.r lrarra.a §..vat 65 l, F!(¡... t. tdd.
l&i¡!ÉrrhrÉ
¡cta

20¿2 2gr2-xnr.
2@a-,&9
2@3

¡o26 Lrv'dor d.. (r.tú!dr-i.r) 6t ?trá'.,u.e
ÉÉt í. .Érrió.r iEd.
2@a

202t 2022 2cri¡¿@;
2cla-2el
2@6

20 Lpoo.., r.t 6
,ro i¡ aFo¡aór¡ rú
ún6

¡o2r 202: z@t z&,
2@¡L2Gl9
2@t

2026 SúnG.il -úrEid.!.rrC. !¡ Eñ ps(..o, r. rd(l.
,ro i¡.Fc,cár h@
a,a

2921 :0:: ú22-2V¿l
2C¿{-29¿9
2@a

kr,tr üi á¡rr,üño (¡¡9) E Fro, .. t a.lt
,.*o tl..taEi tÉ
ú¿Í

2021 2022 2@¡-20t1-
2qr-2@t
2@6

¿o¿6 ¿$t.. rSlrrp rr¡ Dto ,2 Eñ F€ro, ¡. téaaa
a¡t'.l..roEfu t§
¡e6

2021 ¿@3 2@2-2@j
2@+2A5-
2qr

^d!¡rriiñ 
2 .$F Op.o t É! ,@, '. roa<r.

CD-!r-oült-.
¡cls

2022 zn¿2-20¿,
ÁDa-xp,
¿cr

¡024 lü.r i.E F. F-¡{t o
Ef

f, FEl., r. !o¡ú
É&r¡FÉó.r¡a
2El6

L rynr
b- ,rr-.r-

202r ,ú4.ñ,
ñptt2l/rr,
,altt

20¿a t- r !ñ..- -t .Ei..
..éYE l (- Iñ ó.r.rc5

Ét''@.-d.a¡
,.Dd.6c¡oó.1ú
¡ea

ao2¡ 20:: ¡q!2.¡rll+
202r-¡q2'
2CL

20¡6 ¡@.rár .¡. .$aor .b
.drs'o ,ci tr.l¿¡.ó.r é. r,ad.
¡ir y.túd.aid¡ !a@ m

¡ É!t sdo, - r.¡...
d@ ra tFlar l-t
úx2a

¿o1t ¡o!2 2@2-¡q'
,dr.L2.¿,
2@a

2026 r-c.r.i.-.! -r& rb €n rúdo. r r.¡.b
,§.¡.n-"fs.rE
*a

202! ¡o:, ¿@2,2Ct'
2q¡+¿@t

?o:6 ¡.üddxri. 116 ó. re lñ E€.. - !d.r.
,E.a.rÉ¡.¡li. a§
wa
ÉtdE.,rñ
t ¡o .L qF-¡árr ...ra

:o¿l xrr2-2&t
2{ll-2q¡9
,cna

,t¡.aor -{Lrt¡.¡,¡x¡ Frsad-

^&..dri. 
ih GO-6 Cú!

b.ar r..l l-r..r. Frrh.ñ
€t-a b<l-,tJ.t3e.,
rr¡i. lr¡rrr. 2r¡o É. ir

Atr@,,ñ
É.ú-.rÉrú! heñ

2021 2022 2@¡-lq!+
2G!¡¡-¡@t
¡qta

2016

7t¡ Er Eo¡-, -r.G.,6¿.r-É4. ia
2@a

202a 2@2-¡C!!
2@rr2@t
2ql.

ú. d¡ r ¡.bd¡I,ii & 22021

9 Cñ Fao, - rokr.
,e ¡a.rcroa.r l¡o
a¡24

2022 ¡@t-¡o2]
¡c¡¿..20r9
¡qt

¡Er-....ari.. <-r.¡

@at agÉr&.r.ñ ñr¡5.!5 .r. p.ro!

DipÉüñsá€&€C ggJadano
Registrlde Libros de Conlabilidad

1.32.260

m¿



073 ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA
FUNDACIóN EDUCATIVA DE INGLATf,RRA

ACTA No. ¡16

I

LJ¡
Direcc¡ón Seccional Impueslos Bogotá

-?F,ffiÉáñf 'flq?#ii,,:::
.1.32.260

I
E:Tffi,Iff"**"
. *f\-

Otrlr ?gsa(¡r cñ ,úd!r aL 9t5o,

2021 zo22-ad¿> i.6!ñt .qo¡tor.r€.i. t¡ l,t,,€ó.r&a
,§r..rÉ¡.á h&

zGr2-,ln'-
xxr.a-2úrs-
¡Gta

Mir,.t r,. .,.',,bdi. d.
ra.B 6órdÉ t¡<tr¿r-&

UtU@,r*.
,-. -.rc-¡. ¡r-¡
¡@a

ñ12-42>

24,ú

¡!Ewr. ñ-<¡Ga-. I ütr*,-fr
,.. ¡r. .i-rió. rú.
&ra

2f,22-202>
zc!a-2025-
2dt<

l E -@- -r¿.tr.-ó r,É¡.,ú.¡ tÉ&a
!dd6.r.tú.riGm

¡021 2.úr2-Z@l i.r6árir ¡ff5. Eü á.
*reÉvar¡&¡-c*é

a. 16- -.-.5É& ra -r-'--r. rú.
,,ra

t02: 2gxr-2É2> ?o!6 a+.dda.¡ .q,l- ,ú. ¡¡.- d. a krra.-tu
,a¡41-.--ri lrú
,cra

20:? ad22-*r:,

¡@a

f.alrÚ.t Érird r-. rae.É
.r..ra - Üdúr-.r.- rúttG

Étrae,r&.
,§o 4..¡Éuri.lEE
lcta

o_lt3¿922-Za2lr-
xE -2qtt
&É

radañ r-. ¡¡rEr-ntm. art@--r&
.r-o r- rq¡Ea- rÉ
¡qL

ñr2-2¡,l, 2t aú rañ.d,t--.¡ Er r*, - ...¡d.
l-.¡.t ¡¡áór lÉ
¡cta

2É anrÉ,¡.'.rü
,-. iL.i.ordañ,E¡
ñra

:otl z<Et2-&.,
2Gta2@'
zo1r¡

tr!t'rt- aüiúd.r e.-i.

frot ñ arqr<ñqJ-.
¡h rÉ,orñ.t r!.rrn¡rü.
ra.ú da,t d- r!6¡.oóñ
D¡rtiúú-cñr(cdaarrl

:16 b FÉo, t ro¡.á
d.¡oil..iit¡,. rü.-
2@a

?02¡ ú¿2-2aE>
,úr¡-2ai¡l-
7074

2026

5a f,ñ r@. ¡. r.ad.
,-o d..i-r¡d.r rst
aza

¡o2r :o:l árr2-zq¿+
z@+7@9
2Éa

m25 tr4'ñ r-. r.aú.bd a.
r.d.r -r.F.r. y ar...i¡t

¡€o Úrr@.{lorü¡
,¡, d..i..r¡i.r hÚ.
&,

20tl 2qD-2@+
a<x$-zae
zgo

rrov.do r.oiroÉ rt t ¡oñr -
rúra rf .¡l¡¡¡.at

1¡6 Ét Fo..ro, r. !oÉ¡
,ro¡¡.FrEó.r i¡d.
ú,,

2o7' zrn &+
&rr2tp,
ñ17

úa, ñeriao r.otoa!¡ it t ¡sE -20¡2

a E! rú.. r¡.4.a.
,¡-od..FoÉbt r.
&,

2(fla-2q,2+
zg,r&ra
úr7

202' t or.-o t.oio¡oa¡ 6 docr -lol¡

,o Er pE o, r.!d...
,ea.F¡oó.illÚr,tu

2021 ¡¡2!-2@a
ü:?xna
ñr7

?o27 trúr.@ rÉró3b.r r&.rr -

útrú,rtu
,e a. *¡¡ih h-.
&7

20¿7 Zoi) xElrz<x*
2stt2c¿c
zg,,

,o27 ,ror.do r¡oE/tb 6 ¡¡5.16 .

Élrsú.a-rnicÉ

to Ét7É.,-Éacb
,a..L.r@@it i!-r.
&r,

202, &>2,¿+
zgrt-aEa&,

tr6áo l.oc€ai - rs..r -
..¡- ,Évr.. áa*

52 arlr@.-ñ
Éo.¡.FGrrd.lBr.
EX"

¡ot: ?o¡, 2@a-202¡!
x,!¡-x,Ie
2@?

aÉr.rto aditñ .r. -v<4 
.

..errrú rL.ti.o@.

arorr<o arrri. d. .t*g -¡- a. t@, -.c¡ú.,-o rh.roxilr ñúr¡
,P'

20zt 2G¡¡.2@¡L
af¡É-aa,2.-
&,

202, ¡o,tt-2@¿L
zo2s-z@e
24r'

ñ!F6. 'wa -.r¡F. a. 9rrE.-..€.
t-. a..rE¡oó. t5r.
&7

2022 2024 2!j2r2\E -
¿oiú-2qta
¡ñt7

trÉrr.a. r .*r,É -.qr+6
.ó.rF,lo .r. .glE.- y ,..ti¡

L2a Ér F*, e.C¡4.
,& .¡. .r.c¡.,ó.r rcr.
\n7

¡o22 202' 24r-&tt,
2§t úpe
ñt,

?reütdo.ó<añ 6
.*-ñ-ú.ñl--rñ
t'!u-€aErqarñ.b
drÉhFd-á.l--.

it- Érrr,at 5.
l-&.t-¡sa. '¡-o&t,

clfr6 r¡D.aaadar cñ ,rrltorÉr dc p.rot

c¡f B csrr..r¡r 6 r¡rrrñ.r .r. r.ror



074
IIEASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

FUNDACIÓN EDUCATIVA DE INGLATERRA
ACTA No. ¿16

Fhdac¡ón EdKrtlvc
d. krgbt rrr

CiÍias expresadas or millones de pesos

Finalizado el informe, se invitó a los asambleístas a enüar las preguntas que tuüeran sobre el punto
que acababa de ser expuesto en la asamblea, así:

D¡nicl Mcndoza. Señora secretaria general no estoy de acuerdo con su argumento para afirmar que
el único mecanismo que tenemos disponible pa¡a participar es por el chat y que no sc pu€de hablar
por micrófono por al meaos 30 segundos pa'a plantear o aclarar tlna pfegu¡¡ta y al menos I minuto
para replic4 si hubo micrófono para que los oüos asebleistas se presentarm verbalmente no esá
disponible para el resto? solamente para lajuna de la FEI y no para el máximo órgano de ésta que
somos los asambleístas?. Considero que se üola el principio de eqüdad y el derecho de participación
porque no todo se puede aclarar por texto. Soücito al presidente de la asa¡nblea que considere esta
poshrr4 defina los tiempos máximos de participación por micrófono y s€ garantice de ahora en
adelante que facilite el uso del mtcrófono para quren lo solicite, pnncipalmente en el espacro de
proposiciones y varios.

R€spucat¡: Sra Isabel mejía. Sr. Daniel Mendoz4 como Io indiqué hace un momento, no es que no
tengarnos el micrófono disponible, efectivanente dimos un espacio para que los postulados a lajunta
s€ presentaran- esto es algo que siempre lo hemos manejado porque es importante dar un espacio para
que las demás personÍs conozcan por quién van a votar, ya que los posh¡lados en asamblea son
penronas que ustedes no conocen y por eso se da el m«rejo del micrófono. Así como usted lo estii
manifestando, por un tema de eqüdad, no podeinos da¡le el micrófono a r¡tras personas sí y a oias
no, la decisión del mecanismo de prticipación es una decisión que fue tomada en conjunto con la
administración y es a esto a lo que nos estamos ciñendo, esta es la estrategia de comunicación que
establecimos para que 1os asambleíst¿s se puedan comunicar en el marco de la asamble4 creo que
por ejernplo usted ac¿ba de expresar muy bien sus ideas acerca del uso de la de la votación y acaba
de hacerlo muy bien por escrito, luego consideramos que el mecanismo es eficiente y efectivo para la
participación de los asa¡nbleístas. Adicional el sr Mario Alejandro Sánchez qüen preside la
Asamblea: De acuerdo a lo que señala Isabel, el medio es una es una manera eficaz de organizar muy
bien las preguntas que se qüeren hacer por parte de los asambleístas de manera que mantenemos el
cnteno que desde el imcio se planteo para sostener la asamblea y la poticipación de nuestros
asistentes. Gracias.

Adri¡n¡ Gómez Moncale¡no: Para contratar Novasoft se hizo un estudio de mercado para replicar
y contratar la mejor opción para un colegio de nivel y tamaño del TES?

Respuesta: Manuel Domínguez: la respuesta no la se porque Novasoft está contratado en la
institución desde aproximadamente el año 2002. No # si se habrá hecho algún tipo de estudio o no,
lo que sí estmos plante¿lndonos es hacerlo con bas€ en las necesidades actuales y futuras del colegio.

Adrien¡ Gómez Monc¡le¡no. En asignaciones peínatrentes está contemplada la construcción de un
cdificio nuclo para la cafctcría?.

Repuesta: Sr. Manuel Domlnguez. No señora. Lo que vamos a hacer es el reforzamiento del edificio
del community hall donde funciona la cafetería eso es lo que se está contemplado por ahora. 

i

Sr. C¡rlos Moline: Entiendo que la rentabilidad es un reto, ¿es posible -frasi Aignaci¿neil
permanentes siempre sean entbcadas a proyoctos con caso de negocro p*to".$r"*." .":;:;;;.'r"r",,
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Respuest¡. Manuel Domínguez. Totalmente de acuerdo, de hecho, el proyecto de buses que se
mencionaba en una de las preguntas anteriores es justa¡nente eso, que tenga una TIR positiva y que
simplanente no se vaya al agotamiento del activo, sino que nos genere recr¡rsos por los siguiurtes
años.

Niyiretü Martíncz Niño. ¿Dentro de i¡fraestructua s€ encuentra el mejorarniurto de los espacios
deportivos, específicamente las ca¡chas de fi¡tbol? que no están en el mejor estado.

Rcapucat¡. Sr. Manuel Domínguez: Efectivdnente tenemos allí u¡os saldos por eiecutar de
mejoramiento de espacios, cntonc€s sí contamos c,on rubros de inversión en temas de infraestructura
y deportes por valor de S¡ 17.000.000. tenernos plazo pa'a hacsr esas inve,Ísiones hast¡ üciembre del
año eritra¡rte y nos quedan §60.000.000 para dotación de la cancha múltiple con plazo para ejecutar
en el 8ño 2025.

María ViIIota Serrano, ¿Estas ügencias anteriores suman con las actuales? ¿Existur rubros que año
a año se acumulan?

Rcapu6t¡: S¡. Manuel Dominguez. Si. Por ejemplo: en la asamblea del año pasado mostramos que
los saldos por ejecutar al 3l de diciembre del año 2022 de asignaciones permanentes, eran de
§ó.564.000.000 y en la asamblea se ryrobaron S 2.413.000.000 y quedamos con un acumulado de
§8.977.000.000 entonc€s como esto se va acumulando y acumulando tenemos que ir haciendo las
inversiones año a año en la medida que el flujo de caja lo permita y las necesidades tambien lo
ameriten. Hay otros momentos sn los cuales llegan prioridades nuevas y es cuando se solicita a la
asamblea los cambios de destinación que mrís adelante lo vamos a trabajar. Entonces, efectivarnente
se van acumulando y por eso pedimos un plazo máximo que nos permite la norma que es de 5 años
para no tener la obligación de invertir en un año que de pronto no tsngarios necesidades de caia y no
lo podemos ejecutar. Complementa la Sra. Natalia Olivella: No solamente se acumulan, sino que

estamos obligados a hacerlas en un etr el plazo aprobado por la asamblea, es deci, si nosotros nos
comprometemos a invertir esos r@ursos en un plazo de cinco años y no lo hacernos vamos a tetrer
consecuencias desde el punto de vista fiscal, podemos incluso perder nuestra calidad de ESAL por no
cumplh con este compromiso. de ahí nuestra obligación y nuestro compromiso como junta de
mantener ejecutar de manera rigurosa las asig¡rcciones pemanetrtes. Si permitimos que aumente la
obligación de la inversión de asignaciones permanentes por encima del saldo que podemos arrojar
contablemente todos los años, se generaría una diferencia imposible de mantener en el tismpo.
Entonc€s es un tema que nos inütamos a estudiaf con profundidad, porque tiene un impacto enorme
en la sostenibilidad ñnanciera de la fundación. Complernenta el Sr. Manuel Domínguez. Si nosoÍos
no ejecutamos en los tiempos establecidos, se nos vence el plazo en las asig$aciones permanentes lo
que genera que en el siguiatte ejercicio de renta debamos pagar un impuesto del 20ozo sobre el valor
no ejecutado. Cusrdo se pagan esos valores por no ejecución de asignaciones permanentes esto es
levantar una bandera fiente a la DIAN. Entonces son dos temas puntuales: el primero, de caj4 que

obedece a tensr los plszos que se puodan ejecutEr paulatina¡nente para que no se vuelva una suma
inmanejable y segundo no tener problemas fiscales que pueden oonsistir en perder Ia calidad de
ré8,imen tributario especial y ahí sl que entrarlamos a tributar con el régimen ordinario. Por ejemplo,
si nosotros tributá¡amos como una compdía comercial el impuesto de renta sería muchísimo más
alto, es deci¡ estaríamos hablando de no pagar S37.000.000 como es la proüsión que estamos
haciendo sino el 35olo sobre $ 5.000.000.000 millones. La diferencia es importante.
Finalizadas las intervenciones, y antss de la votación se reviso nuevünente el quomm y se encontró
que estaba¡r presentes 553 miembros activos de la fundación.
.4sí las cosas, se continuó con la votación de la aprobación del informe de asigraciones permanentes
de vigencias anteriores. El informe fue aprobado por la asamblea con 419 votos a favor.

1 I. APROBACIóN CAMBIO Df, DESTINACIÓX,ISIGX,4,CIONES PERMANENTES AÑO
2021

El Sr. Nfenuel Domínguez, di¡ector administrativo financiero, procede a presentar a la asamblea el
cambio de desti¡ación de asignaciones permanantes del año 2021, de acuerdo con el siguiente detalle:
Los siguientes proyectos fu€ron aprobados con los sxcedentes del úo 2021 según acta de asamblea
ordinaria del 15 de mar¿o del 2022, * solicita a la Asamblea General aprobrr el oambio de
destiración para llevar a cabo el proyecto de ¡eforzamiento del ediñcio commúityfrall v eAi¡clo ¿á¡
administracitn. c' 'r^:¡ "'"¡r^
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Cifias expresadas en pesos

Se reitera que Ia propuesta es que algunos rubros con saldos por ejecutar por valor de $ I .017.663.791 ,

sean destinados en el reforzamiento estructural del community hall y edificio a&ninistrativo con el
fin de witar que se agoten los plazos de esta destilación.

Interviene la Sra. Natalia Olivella adicionando que este refor¿aniento estruchral es un mandato legal,
es decir. esto no es opcional. sino que se debe cwnplir y acata. En la actr¡alidad a la Fundación
solamente le falta por reforzar los dos edificios antes mencionados para culrninar la obra en todo el
colegio, esto adanás redunda e¡r la segurida4 no solamente de nuestros estudiantes, sino también de
nuestos colaboradores.

Finalizada la presentación se abre espacio para las preguntas relacio¡adas con el punto del ordetr det
día:

Soni¡ Suárcz. Puede ser de ley, ¿pero por qué con esa plata? Abiertamente, no estoy de acuerdo,
estás gastando la plata de ternas de bienestar para los niños y docentes, en infraestructura, cuando vas

a gastar $5.000 millones en esos tcmas tambiáL leer cada ítem que vas a cmcelar. ¿Por qué no Io
toman del otro CAPEX?"

Repuests. Sr. Domínguez. Debe aclara¡se, en primer lugar, que solo hay un CAPE{ como lo hemos
explicado, el monto que tenemos actualmente es un monto grande, es decir, tanemos que hacerle
frente en CAPEX a los saldos que anunciamos anteriomente, es decir, los $5.400 millones que

explicamos que son los saldos que tenernos por ejecutar, más las asignaciones p€rma[entes de este

año. entonces tenemos casi Sl1.000 millones y es un solo CAPEX no son dos CAPEX entonces
tenemos que priorizar y en este momefito Ia prioridad está en el reforzüniento que es un tema de ley
que estamos en mora de cumplir y estamos en mora de cumplir porque el plazo vencia en el 2016.
Ahora bien, de todos los saldos que eslán pendientes por ejecutar, se reüso cuáles se pueden

postergar. En general ya se cumplieron las asignaciones, pero quedó un saldo que es lo que se está

solicitando para cambio de destinación. A continuación, se detalla cada uno de los puntos

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA
FUNDACIÓN EDUCATTVA DE INGLATERRA

ACTA No. ¿16

I¡E

Obra civil y adecuación de dos salones de música por valor de $731,127,,146. En este

momento ya se está adelantando una obra que no es de dos salones, como se presupuestaba

en esas asignaciones, sino que es de seis salones de música con insono¡ización y las mejores

condiciones para que se¿m r¡nos muy buenos espacios. Este es un proyecto que se está

t-abajando con el director del departamento y con el equipo de la administración. Es decir,
que el proyecto sí está quedando contemplado y de hecho ya se esnár trabajando en ello.
Adecuación de espacios para bienestar staff (sala de profesores co-working, lockers, sala

lactancia, salón múltiple 2do piso ed. Community Hall) por valor de $107,535,705: como les

dije hac€ un rato, el año pasado se amplió un espacio adicional para la sala de doc¡ntes con

mrás de 64 puestos de trabajo, para que los profesores pudieran tener un espacio conveniente
y agradahle de acuerdo con sus necesidades, entonces este Punto ya está,-..
Los juegos infantiles placa preescolar. Esto ya se realizó, lo que quedlggffido +e {\temademantenimieÍto. 

;;;#fi;;.;*r,
Dipú6f ?§6tc§ér tldadano
Registrlde Libiros de Contabilidad
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SALOO A EJECUfARPROYECTOS APROBADO§

Reposición lum¡narlas torres de iluminac¡ón y
graderíás col¡seo

Obra civi¡ y adecuación de 2 galones de música

Adecu¿c¡ón de espacios para bienestar staff (sala de
profesores co-work¡n8, lockers, sala lactancia, salón
múlt¡ple 2do piso ed. cornmunity halll

,uegos ¡nf antiles placa preescolar

7 37.127,446

LO7,515.705

100,@o,000

Remodelac¡ón salón de los espeios 40,o@,00()

Totel t,ot ,66l,79,.

a

39,OOO.640
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o Rernodelación salón de los espejos: es el saldo que quedó. Es decir, ya se realizó la
remodelación, así como inversiones en colchonetas y demás.

o Reposición luminrias torres de iluminación y g¡aderías coliseo: Tambiár ya se realizaron
las labores de mantemrniento y adecuaciones y queda un saldo de §39.000.000. Entonces se

reitera, es un solo CAPEX, un solo presupuesto global, y lo que se está solicitando es priorizar
eri un proyecto que es el de reforzamiento, que es de obligatorio cumplimiento, y la urgencia
o la prioridad es por las razones explicadas anteriomente.

Complementa el Sr. Mario Alejandro Siínchez: El refor¿arniento como lo di-io el Sr. Manuel y como
lo expresó nuestra vicepresident4 es un tema de ley. Nosotos no podemos ignorú esto.
Adicionalmente hacer este refor¿anier¡to va a generff ese bienestar que estaÍros buscando
adicionalmente, conternplernos que las mismas polizas de seguros al no tener esto dento del muco
de la ley como debe ser podrían no dar la cobertura que se reqüero en caso de algún siniesúo y eso

es lo que tenerros que eütar en este en este orden de ideas.

Respuesta Sra. lsabel Mejia: Esta pregunta ya la respondimos, sin embargo, yo voy a hacer

nuevamente la claridad que muy bien nuestro presidsnte de lajunta acaba de indica¡: esto es un tema
de obligación legal, esta¡nos hablando de la norma NSR 10, esta norma obliga a las diferentes person¿s

que son dueñas de estructuras o odificaciones, para que hagan una especie de reforzarniento en sus

estructuras, porque esos refor¿amientos deben hacerse para eütar mayores riesgos eri caso de un
sismo. Entonces. estamos hablando de un tema deücado, un tema de bienesta¡ de nuestros niños un
tema de bienestú de nuestros firncionarios, un tema de bienestar de toda la fimdación. Si nosotros no
estamos cumpliendo con esa norma corremos un riesgo gigante de que las aseguradoras no nos cubran
ur caso de algún siniesto, en caso de un tsremoto, en caso de algún sismo, en caso de alguna caida.

Por esta raán, señores asanrbleístas, les estamos pidiendo a ustedes que hagarnos ese cambio de

destinación de asignaciones perrnanentes que teniamos del 2021 para que podamos destina¡las al
refor¿amiento, que es un tema delicado para los tanas legales de la Fundación.

Daniel Mendozg. Señora secretaria y señor presidente no concuerdo con ustedes en relaciór a la
participación por micrófono porque hay casos en los que hemos preguntado y la señora secretaria dice
que no ortiende la pregunta por lo taüto el medio escrito no ha sido del todo eficiente. Solicito que se

proponga u¡a alternativa para que los asambleístas que enüaron propuestas con antelación a esta

asamble4 las puedan exponsr con clarida4 en caso de que éstos lo requieran. Le propongo que se

someta esto a votación, garantizando el principio de eqüdad y de derecho a la palabra verbal.
Incluso me estrfur obligando a desvia¡ mi atención y la de la asanblea, haciendome escribir tantos
mensajes, para solicitar que se disponga de una altemativa adicional de comunicación. Lo más simple

es respetar el derecho que tenernos como asambleist¿s.

R6pucst¡. Isabel Mejía. Sr. Daniel Mendoza, usted ha tenido cla¡mrente su derecho a la
participación, ha podido expresar sus ideas de nn¡ manera mr¡y clar4 elocuente y muy exterisa.

Adicionalmente, esta pregunta ya fue contestada, por lo tdrto vamos a continur. Es de resaltar que

cuando hay una progunta que no se entiende yo tambien pregunto a la mesa si alguno de ellos la
entendió, entonces, si decimos que no se entendió, es porque ninguna de las cinco personas que están
en la mesa entendió la pregunta.

Rodrigo Fcrnrtndcz Áv a. Sin pe{ücio que sea rma obligación legal y se toma en partidas no
ejecutadas, la pregunta es, ¿Por qué esas partidas de 2021 no se han ejecutado y qué va a pasar con
las mismas?

Respuet¡. Sra. lsabel Mejía. Como el sr. Manuel lo explico, debe recordarse que hay cinco arlos
para ejecutar esas asignaciones permanenteq por lo tanto, si son del 2021 pues estamos perfecta¡nente
en tiempo. Adicionalmente, se acaba de hacer un anfasis muy detallado y explicito respecto del riesgo
que podanos correr por no hacer este reforzamiento. Frente a Io anterior además olüdé decirles que
esto tiene un terna de sanciones, es decir, a nosotros nos pueden sancionar pórntr6qtnptlr conleiti{
reforzamiento. Complementa la Sra Ncalia Olivella debe aclararse que * 

"B*Jfi"tf*T"#, ,ffi,]X,¡3r-r*",,

-?;BffiSfiñ§eru?ffÍ,",::
1.32.260
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Carlos Molin¡: ¿Curíü es la necesidad o daalle de la obligación legal que se va a soluciona¡ en el
community Hall y administrativo? ¿No sería mejor dedicar esto a montar una cocina para que el
servicio de alimentación sea in house, se gane el mryor margen en el colegio, se mejore la calidad de
la comida y sea recién preprada?, razones por la que mis hijos no tomsr el servicio.
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aprobárarnos las asignaciones perinanentes como fuente o como r@r¡rso para financie nuestra
obligación de reforzar estructuralmenle estos edificios, en todo caso nos verlmos obügados a
endeudarnos para poder hacedo, porque no cumplir con la ley no es una opción. Entonccs sería poco
entendible y poco manejabie desde el punto de üsta frnanciero que, teniendo los recursos disponibles,
tuvieramos que salir a busca¡ un crédito y pagar por un dinero que está en nuestras arcas. Realiz¿
árfasis en eso porque el costo sería muy alto y ahí sí tendriamos que ernpezar a sacrifica¡ cosas de la
academia para poder pagar por estos recr¡rsos, que, en este momento, repito, tenqnos disponible.

Marlo Rodríguez. ¿,Nos pueden ayudar a c¡loca¡ en más detalle a qué obedece el aumento de S1.000
millones en esta asignación?

Respucsta: Sr. Manuel Dorfnguez. No es que se aumenten en S1.000 millones, el valor completo
son $ 5.087.000.000 como lo habíamos expresado en la i¡terveoción inicial, Io que suce.de es que el
total de los recursos los vamos a componer con asignaciones permanentes del año fiscal 2023 rnás el
cambio de destinación de asignaciones permanentes de! año 2021, pero el valor total es el misno que
anuncié desde el principio, esto es 55.087.000.000.

Julicth C¡rolin¡ López Dichas asignaciones son remanentes del 2021. Es docir, ¿se ejecutó
parcialmente dicha asignación o los propósitos paa los cuales se aprobaron en 2021 aún siguen
pendientes?

Respuesta: lsabel Mejía. Sra Ca¡olina como lo indiqué hac€ un momento, recuerde por favor que
después de aprobarse la asignación p€manente, por lsy tenemos cinco años para ejecutarlas, luego
estamos dento del tiernpo y es por ello que hay unos saldos que tenemos, que aún no se han ejecutado.

Nidi¡ Medin¡ Monjc. ¿Se puede incluir la construcción de un auditorio más grande y del gimnasio?

Respucst¡: Sr. Dominguez. Ls respuesta I esta pregr¡nta es que no. lo que si podemos hac€r, y es de
las cosas que se están revisando, pero que solo se puede definir cuando finalice el proyecto de
adecuación de los ediñcios de adminishación y Community hall, es la destinación de estos edificioq
es decir, se aprovechanán vúios ternas en gstas adecuaciones de espaciog pero es un tema que por
ahora no es posible defini¡.

Fin¡liz¡d¡s l¡s intervenciona, y antca de l¡ vot¡ción se revisó nucv¡mcntc el quorum
correspondientc a 602 miembros ¡ctivos de Ia Fundación.

Continuó el señor Manuel Domlnguez, di¡ector administrativo y financiero, con la presentación y
puesta a consideración del presupuesto para la ügencia 2024 - 2025.

La propuesta del presupuesto fue r€mitida con la convocatoria a los asambleistss para que fuera objeto
de su revisión y consideración, el cual s€ transcribe a continuación:

Complementa el Sr. Manuel Dominguez: realmente son saldos de lo inicialmente pensado, como se
indicó aoteriormente, en la adecuación de espacios para el bienestar y STAFF esto ya se ejecutó pero
nos quedó un saldo de $107.000.000y nos quedan tunbien un saldo de $40.000.000 de remodelación
del salón de espejos, luego de haber ejecutado la obra- Se reitera: no es que tro se hayan hecho, sino
que ya se ejecutafon y nos quedó u saldo, es por esto que s€ decidieron escoger estos rubfos para el
cambio de destinación pues como ya s€ ejecutaron, lo que quedó es un saldo con el cual se pretende
terminar de financiar el valor del reforzamiento.

Así l¡s cos¡s, se continuó con le vot¡ción de la eprobación de la propuesto dc c¡mbio de
destln¡ción de asigneciones permenentes de los s¡ldos de proyectos dcl sño fiscsl 2021 por valor
dc §1.017.663.791, antcriormente explicada, la cual frre oprobeda con 332 votos.

I2. PRESENTACIóN Y PUESTA A CONSIDERACIÓN DEL PRESUPUESTO,
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Natelie Trujillo: Solicito respetuosanente a la reüsoría ñsc¿l indic¿r si efectivamente la propuest¿
no responde al artículo 17.

Rcspucsta: Sra. lsabel Mejía vamos a abrir nuevamente la caja de preguntas para que la sra. Naraiia
nos indique cuiíl de todas las propuestas no corresponde al articulo 17, para que nuestro revisor fiscal
nos pueda colaborar" lndic¡ la secretaria Gen€ral que se aclaró que la intervención de la sra Natalia
hace referencia a la propuesta de Ia sdora Mariné y oras 35 farnilias.

El Reüsor Fiscal tomó la palabra e indicó lo sip¡uiente: Sin entrar a hacer una interpraación puntual
de todos los parágrafos que se acabaron de hacer lectur4 el a¡tículo 17 de los estatutos menciona
"fijar a los órganos de dtección y administración lineamientos y paut¿¡s generales para el
cumplimiento de los objetivos estratégicos de la fi¡ndación". Denúo del comr¡nicado se mencionan
varias aspectos, que de una u otra forma generan unas decisiones posiblemente inclinadas a ser una
delgada línea entre Io que es una coa&ninistración de la asarnblea y unos lineamientos estratégicos,
algunos ejemplos que puedo aqü mencionar son: realiz¿¡ una reforma estructur¿l de la política de
compras o ma¡rual de compras, está es una atribución, que obedece a las facr¡ltades que tendría la
junta directiv4 sin embargo creo que en términos generales como lo mencionaba también el
presidante de la junta, son propuestas que están puestas sobre la mesa en el sentido de te¡rer. Si bien
es cierto, hay un sin número de proposiciones, algunos de ellos estfor inmersos en una
coadministración, en nuesto entender. Por el momorto, sin llegar a tom& una posición oerrada en
cuanto a estas decisiones, lo que puedo indicar es que, como lo mencionó el Sr Mario Alejandro
Sánchez con las propuestas se inütó a aabajar en conjunto para coadyuvar con la admini5¡¿g¡5¡.
Finalmente recalcó que los lineamientos estsategicos son diseñados a través de la junta y la
administració4 pero no es fimción de la asa¡nblea establecer cuáles son esos objetivos.

Adicionó la secretaria general que, frente a la reforma de las politicas, esta es una atribución de la
Junta de Dirección y no de la asamblea general.

Jenny Hernándcz Vill¡lb¡. La asamblea es la m¡ixima autoridad de la fi¡ndación no puedo estar de
acuerdo con la secretaria que aseguró que la asamblea carece de la capacidad para tomar ciertas
decisiones, en este sentido es importante que se aclare que la asamblea es la maxima autoridad del
gobierno corporativo y puede tomar decisiones por ancima de todo el ente i¡stitucional de la
ñ¡ndación. Adicionalmente la asamblea no debería ser dirigida por la secretaria de la asa¡nblea sino
por la presidencia, dado que el secretario tiene la función de dar fe de lo que acontec€ en la reunión
y no la de presidir la mism4 la cual debería ser presidida por el presid«rte. Que lo expresado quede
taxativamente en el acta. Es su deber poner a consideración las propuestas.

Respucsa. lsabel Mejia. La secretaria general aclara nuevari€nte que está muy segura de que ningún
órgano, en ningún la entidad puede exceder sus ñmciones y cuando un órgano toma decisiones
excedierdo sus funciones, son contrarias a la ley, y en estos casos, la ley establece unas sanciones
especificas un órgano extralimita sus funciones las cuales pueden consistir en nulidad o ineficacia.
Adicionalmente, aclara que el señor presidente por supuesÍo que está presidiendo la reunión y ha
realizado ademiis sus intervenciones, sin ernbargo, la fimoión de la secretaria es coadyuvar en la en
la continuidad de la de la reunión, pero eso no qüere decir que ella sea quien la esté presidiendo.
Aclara entonces que quien preside la reunión, como se indico al inicio de la reunión el presidente de
lajunta de acuerdo con lo señalado sn los estatutos.

.Acto següdo, se somete a voBción de los asambleistas Ia elección de la modalidad de la próxima
asanblea ordinaria en 2025. Pa¡a lo mterior se somete a votación €núe dos modalidades de asulblea:
virtual o pres€ncial.

Se constata que existe un Quorum de 282 esamblcíst¡s y se procede ¡ poner en consideración
de los ¡sambleístas que voten por la modalidad que prefieren para la asrmblea dcl año 2025.

Result¡do de le Yotsción:

Modalidad ürtual: 105 votos a f¡vor
Mod¡üdad presenciel: 27 votos a favor

DiFÉ0f,§áqtF€C 9{¡dadano
Regrslrlde Libros de Contabrlrdad

Dirección Seccional lmpuestos Bogotá

1.32.260

Vot¡ción de l¡ mod¡lidad de la próxima reunión ordin¡ri¡ de asamblea general:

¡-,tll*\l \
tor ,x^ :r(e/rr^ ¡^¡ raoiarr.
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Teniendo en cuenta lo anterior, se informa que la modalidad con mayor número de votación obtenida
para la asamblea 2025 es la modalidad virrual.

Se deja constancia q ue duraúe la reunión se presenta¡on dos fallas con el intemet a las 2l:57 y
22:47 con una duración de l5 minutos y dos minutos c¡da una. l,o anterior no afectó el quorum de la
reunión el cual se mantuvo durante la misrna y rma vez superados los incidentes mencionados.

El representante legal deja constancia que, duante toda la reunión de asamblea general no presencial
de la Fundación Educativa de Inglaterr4 llevada a cabo el 2l de ma¡-¿o de 2024, se contó con el
quorum necesario para adelantar Ia misma el cual se veificó siempre en cada uno de los puntos de la
reunión y antes de cada una de las votaciones. Adicionalmentg para el ingreso a la Asamblea se contó
con un sistema de verificación de ideotidades a travós de clave elecüónica con el fin de asegurar que

los participantes fuerar¡ en efecto, los miernbros activos de la Fundación.

Una vez terminadas las i¡tervenciones5 finalizó Ia re¡nión de asamblea general ordinaria ürtual
siendo la l:03 am del 22 de ma¡zo de 2024.

Comisión aprobatoris dcl acta:

O/L1'(
C GAR AC

C.C

MARIO ALEJ

Presidente

ISABEL MEJÍA SÁNCHEZ

Secret¡ria General

C.C,

ADAM JAMES BENNETT

Representrnte lcgal

A DA L MENDOZA

¡--Jl a \
Direcc¡ón Seccional lmpuestos Bogotá
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